

Fecha: 15-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: Corfo busca nuevas formas de obtener tierras raras

Pág. : 10  
Cm2: 117,4  
VPE: \$ 1.541.617

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



CORFO

José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo.

## Tres pilotos: Corfo busca nuevas formas de obtener tierras raras

- Financiará proyectos para extraer minerales de desechos mineros.

C. MUÑOZ-KAPPES

Corfo adjudicó tres proyectos para hacer pilotajes de recuperación de cobalto y tierras raras desde relaves y otros desechos de la minería tradicional, usando para estos fines el financiamiento del contrato de litio con Albermarle.

Chile tiene más de 795 depósitos, acumulando más de 1.000 millones de toneladas de residuos con contenidos de elementos críticos para la transición energética y las nuevas tecnologías como tierras raras, cobalto, germanio e indio.

Según anunció el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, el Consejo de Corfo resolvió que, en el caso de la recuperación de cobalto, se entregaría el desarrollo de esta iniciativa a un consorcio conformado por la Universidad Andrés Bello, Pucobre y Baltum; mientras que en el caso de tierras raras serán dos conglomerados los que ejecuten estos desarrollos: uno liderado por NeoRe junto a Enami y otro por el Centro Nacional de Pilotaje (CNP). Los proyectos se extenderán por tres años.